

Unternehmertum mit Stephan Mühlemann

Am 10. Februar 2019 wählen die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Politischen Gemeinde Aadorf, wer sie in der kommenden Legislaturperiode im Gemeinderat vertritt.

Der aktuelle Vize-Gemeindepräsident und Gemeinderat Stephan Mühlemann stellt sich der Wiederwahl. Mit ihm haben wir die Gewähr, dass unternehmerisches Gedankengut in die Entscheidungen des Gemeinderates einfließen. Als Geschäftsführer eines KMU's ist er es gewohnt, sich schnell auf Veränderung einzustellen und zu reagieren.

Mit ihm hat das Gewerbe eine Stimme, seine Führungserfahrung wirkt sich positiv auf die Gemeindeorganisation aus. Er hat sein Ressort Verkehr und Sicherheit im Griff. Sein rechtsbürgerliches Gedankengut stellt sicher, das Wünschbares und Machbares im Einklang stehen. Für die Strukturen, Finanzen und vor allem Entwicklung einer Gemeinde ist dies wichtig. Stephan Mühlemann will Eigenverantwortung der Bürger, damit das Miteinander ein Geben und Nehmen ist.

Machen Sie es wie ich, wählen Sie Stephan Mühlemann wieder in den Gemeinderat – er ist eine gute Wahl!

**Ueli Graf, Geschäftsleiter,
Häuslenen**